

AUS DER REGION

Geldsegen für das Landestheater

Flensburg (mm) – Am 1. Januar begrüßte Generalintendantin Dr. Ute Lemm das Neujahrskonzert-Publikum im Stadttheater Flensburg und wünschte allen ein harmonisches, glänzendes Neues Jahr 2022 und hatte schon eine gute Nachricht zu verkünden, ein Spendencheck der Theaterbürgerstiftung für das

Schleswig-Holsteinische Landestheater, der in der Konzertpause überreicht wurde. Mit dem Ziel Musik, Theater und Tanz im Norden zu erhalten, wurde 2005 die Theaterbürgerstiftung gegründet. Firmen, Vereine und Privatpersonen haben dazu beigetragen, dass sich das Stiftungskapital in jeder Spielzeit

erhöht hat. Die Stiftung war bis heute in der Lage regelmäßig Produktionen des musikalischen Kinder- und Jugendtheaters mit Erträgen und Spenden zu fördern.

Anlässlich des Neujahrskonzertes übergaben Silvia Menke, Max Stark und Peter Hartwigsen vom Vorstand einen Scheck über 10.000 Euro für die Jugendförderung an die Generalintendantin des SH-Landestheaters Dr. Ute Lemm. Damit erhöht sich die Förderungssumme seit Stiftungsgründung auf insge-



Peter Hartwigsen, Dr. Ute Lemm, Max Stark, Silvia Menke (v.l.) bei der Scheckübergabe im Theater.

Foto: Tilman Koeneke

samt 92.000 Euro. Näheres Interessierte im Internet unter über die Stiftung erfahren theaterbuergerstiftung.de